
区政会議で特にご意見を求めたい内容（令和４年度第３回）
　　委員氏名

番
号

部会・全体
会

担当課 ご意見を求める内容 参考資料と頁 委員からのご意見

1
こども青少
年部会

協働まちづく
り推進課

港区まちづくりビジョンは、人口減少を食い止め、
将来予測を覆すためのまちづくりの方向性を示した
ものであり、少子高齢化への対応として、「子育て世
代に選ばれる子育て・教育環境の充実、外国人住
民との共生を進めることが重要」と考えています。
大阪市の子どもたちは、学力や体力は全国平均よ

り低い状況である現状を踏まえ、「子どもの教育環
境の向上」や「子どもの学力・体力の向上と『将来
への夢や希望』の育成」に取り組むこととしていま
す。

子育て世代に選ばれるための、子どもの学力・体
力の向上策や、「将来の夢や希望」の育成策につい
て、具体的なご意見をお願いします。
また、ご存知であれば、子どもの体験学習や職業

体験に協力していただける企業や団体をご紹介く
ださい。

・ビジョン（案） (概要版)
　左側「1 少子高齢化」

・ビジョン（案）
　P2、P4、P31、P34

・運営方針（案）
　経営課題４

2 全体会 総務課

市岡商業高校跡地は、平成２６年度に大学設置及
び防災施設の設置を条件とした売却を試みました
が不調に終わり、現在も未利用地の状況が続いて
います。
本用地の活用は、港区全体の活性化を推進するう

えで大変重要であり、港区エリア別活性化プランに
おいて民間活用（売却）の推進を図ることとし、大
阪・関西万博の開催年である2025年を目標年とし
て、早期の活用（売却）の検討を進めるとともに、
オープンスペースとなっているグラウンド部分につい
て、万博開催時の非常時の活用、港区の活性化や
万博の機運醸成にも貢献する暫定活用を図ってま
いりたいと考えています。
つきましては、グラウンド部分を活用したイベントや

活用案について、ご意見をお伺いいたします。

・ビジョン（案）
　P36、P38～40

・運営方針（案）
　（別紙）具体的取組
　【経営課題５】
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